

## SESIONES ORDINARIAS

2006

# ORDEN DEL DIA N° 628

### COMISION DE CIENCIA Y TECNOLOGIA

Impreso el día: 18 de julio de 2006

Término del artículo 113: 27 de julio de 2006

SUMARIO: **Designación** del investigador argentino doctor Carlos Frasch como miembro asociado extranjero en la Academia Nacional de Ciencias de los Estados Unidos. Expresión de beneplácito. **Canteros.** (2.509-D.-2006.)

#### Dictamen de comisión

*Honorable Cámara:*

La Comisión de Ciencia y Tecnología ha considerado el proyecto de declaración del señor diputado Canteros en el que expresa beneplácito por la designación del investigador argentino doctor Carlos Frasch como miembro asociado extranjero en la Academia Nacional de Ciencias de los Estados Unidos (NAC), y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña y las que dará el miembro informante, aconseja la aprobación del siguiente

#### Proyecto de resolución

*La Cámara de Diputados de la Nación*

RESUELVE:

Expresar beneplácito por la designación del investigador argentino, doctor Carlos Frasch, como miembro asociado extranjero en la Academia Nacional de Ciencias de los Estados Unidos (NAC), en reconocimiento a su trabajo en el mal de Chagas, en el estrés crónico y en la depresión en mamíferos.

Sala de la comisión, 29 de junio de 2006.

*Víctor Zimmermann. – Paulina E. Fiol. – Mario F. Bejarano. – Juan C. Díaz Roig. – Amelia de los M. López. – Ana Berraute. – Delia B. Bisutti. – Esteban J. Bullrich. – Eduardo V. Cavadini. – Antonio Lovaglio Saravia. – José R.*

*Mongeló. – Juan P. Morini. – Blanca I. Osuna. – Graciela Z. Rosso.*

#### INFORME

*Honorable Cámara:*

La Comisión de Ciencia y Tecnología, al considerar el proyecto de declaración, transformado en proyecto de resolución, del señor diputado Canteros, cree innecesario abundar en más detalles que los expuestos en los fundamentos que lo acompañan, por lo que los hace suyos y así lo expresa.

*Víctor Zimmermann.*

#### FUNDAMENTOS

Señor presidente:

La Academia Nacional de Ciencias de los Estados Unidos (NAC) designó ayer al investigador argentino Carlos Frasch como miembro asociado extranjero en reconocimiento a su trabajo en el mal de Chagas, en el estrés crónico y en la depresión en mamíferos.

Doctor en odontología, investigador del Conicet y director del Instituto de Investigaciones Biotecnológicas (IBB/Intech) de la Universidad Nacional de San Martín, Frasch se sorprendió al recibir la noticia y la celebró con sus colaboradores.

En el nivel personal, la distinción es un logro pequeño, pero desde el punto de vista científico es un estímulo para los jóvenes que integran el equipo. Es, también, un reconocimiento al trabajo en un tema de investigación propio de nuestro país, como es el Chagas.

A los 57 años, Frasch se suma a la academia que distinguió a los argentinos Bernardo Houssay, Luis Leloir, César Milstein, Armando Parodi y Francisco de la Cruz. Frasch posee un posdoctorado en la Universidad de Amsterdam, fue discípulo de Leloir y hace 9 años creó el IBB con otros dos colegas.

Por lo expuesto, solicitamos a la Cámara de Diputados de la Nación la aprobación del presente proyecto de declaración.

*Gustavo J. A. Canteros.*

#### ANTECEDENTE

#### **Proyecto de declaración**

*La Cámara de Diputados de la Nación*

DECLARA:

Su beneplácito por designación del investigador argentino doctor Carlos Frasch como miembro asociado extranjero en la Academia Nacional de Ciencias de los Estados Unidos (NAC) en reconocimiento a su trabajo en el mal de Chagas, en el estrés crónico y en la depresión en mamíferos.

*Gustavo J. A. Canteros.*

